



西洋と東洋の精神世界を探求する 変性意識の学際的研究家



株式会社 オフィス北岡

〒 165-0034
東京都中野区大和町 1-67-6-2F
TEL 03-5330-6690 / FAX 03-3336-3426
CEO 北岡 泰典
URL <http://www.office-kitaoka.co.jp>
<http://www.kitaokataiten.com>

Company data

CEO 北岡 泰典

和歌山県出身。早稲田大学卒業後、サハラ砂漠に渡り仏語通訳業務に従事。1986年より英国ロンドンにて、公的機関の通訳やコンサルタント業務を経験。2002年に帰国し、NLP上級トレーナーとして人々の自己変容、人生変容の支援をしてきた。2009年に(株)オフィス北岡を設立し、現在に至る。

秋川 御社ではコンサルティングや経営者コーチングをされているとか。まずは社長の歩みから聞かせてください。

北岡 実家の和歌山から上京して早稲田大学に入学した後、大学時代は本格的に仏語を学びました。そして、卒業と同時に仏語圏のアルジェリアに渡り、サハラ砂漠でビジネス展開する日本企業の仏語通訳者として働くようになりました。

秋川 なにか特別な思いがおありに？

北岡 実は私は生後4ヶ月で小児麻痺に罹り、その後遺症で左半身不随になり、子供の頃に二度の施設体験をしました。そのときのトラウマから「日本にいても未来がない」との思いを抱えていました。そこで語学を学び海外に活動の場を求めたわけですが、想像通り居心地の良さを感じました。その後も、欧米を中心に通訳やコンサルタントを経験。そのなかで、

今の事業の軸となるNLP（神経言語プログラミング）を知ったのです。NLPによって重度のトラウマは完全克服できました。

秋川 詳しく聞かせて頂けますか？

北岡 NLPは、1970年代後半に米国カリフォルニアで誕生した新しいタイプの精神療法プログラムです。80年代に入ると、ビジネスや教育のシーン——例えば「自己啓発」「創造性の向上」「パフォーマンスの改善」「コミュニケーション力アップ」「学習加速」など解決に最適なプログラムとして、注目されるようになりました。

秋川 海外では自己啓発系のセミナーは一般的ですし、社会的認知度も高いですね。

北岡 ええ。ただ、日本ではまだまだ偏見の目で見られることも多い。その理由

は、トレーナーのレベルの低さにあると思います。また、それが偽装サークルだったり、裏に宗教団体が絡んでいることもあります。うさん臭さを感じさせてしまうからかもしれません。しかし私は「精神世界の鍛錬」がいかに素晴らしいものであるかを皆さんに伝えたいと思い、(株)オフィス北岡を立ち上げました。

秋川 有名なメジャーリーグの選手もNLPを実践していると聞いたことがあります。人前に出ることの多い職に就いている方には、お勧めかもしれませんね。

北岡 そうですね。海外ではスポーツ選手や俳優さんがNLPを実践しているケースは多いと思います。それと同様に、日本においてもNLPを普及させていきたい。そうすることで、増加の一途を辿る自殺者やニートの数を減らすことができるかもしれませんからね。また、弊社が行う経営者コーチングや社員教育プログラムといった「企業活性化」の取り組みを通じ、NLPの新の革新性がビジネス界で正当に評価されれば、これほど嬉しいことはありません。



▲ [写真右] 生徒の辻玲緒奈さん

北岡泰典
著書・翻訳書



▲ 5文型とNLPで英語はどんどん上達する！(著作)



▲ 一瞬で新しい自分になる 30の方法 (著者)



▲ ビジネスを成功させる
魔法の心理学 (翻訳)

▲ 古典的 NLP 入門書
Magic of NLP (翻訳)

Guest Comment 秋川 リサ (女優)

まだまだ馴染みの薄い日本において、「本物のNLPを広めたい」という北岡社長の熱い想いが伝わってきました。「精神世界のアーティスト」「シャーマニスティックヒーラー」などと称されるほどの多くの知識と貴重な経験を、日本経済の活性化に繋げて頂きたいと思います。

